
 
 
 

Monsieur Pierrick MASSIOT 
Conseil régional de Bretagne 
283, avenue du Général Patton 
CS 21101 
35711 RENNES CEDEX 7 

 
 
 

Rennes, le 19 juillet 2013 
 
Monsieur le Président, 
 

J’ai appris par la presse que le « Comité de pilotage des projets ferroviaires 
Rennes-Brest, Rennes-Quimper » s’était réuni vendredi dernier. 

Si j’en crois les informations publiées par les deux quotidiens régionaux, tout 
laisse à penser qu’il y ait un changement d’orientation par rapport à notre projet initial 
et les conclusions rédigées d’un commun accord transmises en février à M.DURON.  

Je note par exemple : « le lancement de nouvelles études pour alléger la 
facture » quand seront-elles communiquées à notre assemblée? la présentation du 
projet comme étant celui du « Grand Ouest » y aura-t-il une hiérarchisation des 
différents projets ? la « modernisation de lignes », la modernisation signifie-t-elle la 
construction de nouveaux tronçons ? 

Au regard de ces éléments et de ces interrogations, je souhaiterai avoir des 
informations précises sur l’état d’avancée du dossier et savoir quand notre assemblée 
aura à en délibérer.  

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma 
considération distinguée. 

 
 
 

Bernadette MALGORN 

Conseillère régionale de Bretagne 
Présidente du groupe "Droite & Centre de Bretagne" 

 
 


